



**Nombre del alumno: Suleyma Sinaí Gutiérrez Pérez.**

**Nombre del profesor: Romelia De Leon.**

**Licenciatura: Enfermería.**

**Materia: Enfermería Medico Quirúrgica I**

**PASIÓN POR EDUCAR**

**Nombre del trabajo: Ensayó.**

**Ensayo del tema: Enfermería Medica Quirúrgica I.**

**“Ciencia y Conocimiento”**

# GENERALIDADES MEDICO QUIRURGICO Y PROBLEMAS POTENCIALES DEL ENFERMO ENCAMADO.

## INTRODUCCION.

La enfermería quirúrgica es responsable de preparación física y emocional del paciente para la operación, así como calmar a las preocupaciones de la familia. Una enfermera quirúrgica, vincula las practicas asistenciales del proceso operatorio, la enfermería quirúrgica es un área de la enfermería que se enfoca en la identificación de los problemas de salud que requieren de resolución quirúrgica, de tratamiento y cuidados generales y específico. La enfermería quirúrgica las labores son profesionales están el preparar a cada paciente para la cirugía, por ejemplo, atendiendo a su historial clínico, proporcionando medicamentos y preparación de la zona de trabajo del cirujano. La atención quirúrgica tiene como un objetivo importante primordial la seguridad del paciente y la salvaguardia de su seguridad humana. Una persona con una enfermedad o un traumatismo o una situación de alta dependencia tiene que estar encamado.

La enfermería quirúrgica se conoce también como enfermería de cuidados médico-quirúrgicos. Estos profesionales se encargan de ayudar tanto a los anestesiastas como a los cirujanos en la anestesia como a los cirujanos en la atención de pacientes durante la intervención quirúrgica. Entre sus labores profesionales esta preparar a los pacientes para la cirugía, se encargando de dar apoyo al anestesiasta preparando los equipos y tratamientos necesarios, así como de velar por la seguridad del paciente durante la administración de la anestesia. Además, se encarga de observar los monitores, así como otros equipos durante las operaciones para comprobar el estado del paciente en todo momento, también debe dar apoyo al cirujano proporcionándole el instrumental preciso y ocupándose de los apósitos. En el equipo a la atención quirúrgica la enfermera ocupa un lugar de igual importancia a la del cirujano, con funciones que son interdependientes. La atención de enfermería quirúrgica está a cargo de enfermeras profesionales, o sea de formación universitaria, con creciente exigencia de estudios de especialización, quienes tienen bajo su cargo o supervisión a toda una

diversidad de personal profesional, técnico y administrativo que posee importantes funciones de manejo directo o indirecto del paciente.

Un enfermo encamado es aquel paciente que, por diferentes motivos, está obligado a permanecer inmóvil en la cama. Una persona con consecuencia de una enfermedad o una situación de alta dependencia pasa la mayor parte del tiempo encamada y por lo tanto en situación de inmovilidad, está expuesta a una gran variedad de complicaciones que puede afectar a diferentes partes del organismo alguna de las cuales pueden ser grave:

**Sistema cardiovascular:** la circulación sanguínea se hace más lenta y como consecuencia aumenta el riesgo de sufrir trombosis venosa. También pueden aparecer alteraciones de la frecuencia cardíaca.

**Sistema respiratorio:** se genera un deterioro de la ventilación pulmonar que incide en la retención de secreciones y, por lo tanto, en un incremento del riesgo de infecciones, como la neumonía.

**Sistemas musculoesquelético:** la inmovilidad causa la pérdida de masa muscular y como consecuencia la atrofia y pérdida de resistencia de los músculos.

**Piel:** las escaras por presión son las complicaciones más conocidas y habituales si no se cambia frecuentemente al paciente de posición.

Cuando un paciente pasa mucho tiempo en la cama se debe extremar los cuidados para evitar las posibles complicaciones, alguna de las cuales pueden llevarle a la muerte. Este alto nivel de dependencia, asimismo induce el agotamiento del cuidador y llevar a la necesidad de institucionalizar al paciente para garantizar los cuidados necesarios.

La valoración del grado de dependencia corre a cargo de los órganos establecidos por cada comunidad autónoma y se realiza tras presentar la correspondiente solicitud en el centro de servicios sociales de la ciudad en la que recibe el paciente. Se realizará a partir de baremo oficialmente establecido para todo el territorio nacional, teniendo como referencia la clasificación internacional del funcionamiento, discapacidad y la salud de la Organización Mundial de la Salud.

## CONCCLUSION.

Cuando una persona entra en un quirófano para una intervención, son muchos los profesionales que intervienen en el proceso, uno de ellos es enfermería de cuidados médico quirúrgicos. La profesión de enfermería está presente en diferentes campos y áreas y uno de ellos es en los quirófanos, sobre todo porque ayuda a otros profesionales del área como los anestesiólogos o los cirujanos. La enfermería quirúrgica se conoce también como enfermería de cuidados médico-quirúrgico. Entre las labores importantes es estar en preparar al paciente para la cirugía. Un paciente como consecuencia de una enfermedad o una situación de alta dependencia pasa la mayor parte del tiempo encamada. Un paciente que, por diferentes motivos, está obligado a permanecer inmóvil a la cama esta situación genera un gran riesgo por falta de movilidad y favorece:

Alteraciones en la circulación que facilitan la aparición de trombosis venosa embolias pulmonares, pérdida de masa muscular, debilidad muscular y afectación del hueso con pérdida de masa muscular.